

Rechaza Videla una nota de Pinochet

Latin, PL, UPI, AFP
e IPS.

BUENOS AIRES. 14 de junio.— El gobierno argentino rechazó categóricamente una nota de la Cancillería chilena que proponía ampliar las negociaciones territoriales entre ambos países a la zona imaginaria que une a los cabos Dungenes y Espíritu Santo, en la boca oriental del estrecho de Magallanes, trascendió hoy aquí.

La decisión argentina fue calificada por voceros oficiales como una reivindicación "de su soberanía irrestricta y excluyente en el suelo, subsuelo y en las aguas de esa zona", perteneciente a la Argentina desde 1881.

Según los observadores, el reclamo chileno sobre esta región que hasta ahora no se encontraba en disputa obedece a motivos estrictamente políticos; sin embargo, el diario argentino *El Clarín* y voceros extraoficiales afirmaron que éste se debe al deseo de Chile de hacer exploraciones petrolíferas en regiones ubicadas más allá de su soberanía.

EXCELSIOR

Fuga de una Prisión Argentina: un Muerto;

SANTA FE, Argentina, 14 de junio. (Latin)— Un recluso resultó muerto y otros dos lograron huir durante una fuga ocurrida hoy en la cárcel de esta ciudad, informó la policía.

Los reclusos se abalanzaron hacia un camión repartidor de leche que había ingresado a la cárcel Modelo ubicada en el norte de la ciudad, mientras los guardias abrían fuego abatiendo a uno de ellos.

Los otros dos se apoderaron del vehículo y huyeron con rumbo desconocido. Fuentes carcelarias señalaron que uno de ellos está herido.

EL DIA Los que no festejan el mundial

El régimen militar argentino elaboró un hábil programa publicitario para el campeonato mundial de fútbol que se desarrolla en ese país. Los visitantes han conocido la cara agradable, sobre todo de Buenos Aires, de una nación latinoamericana importante y se les ofrecen atractivos programas turísticos para que profundicen ese conocimiento de lo que se les quiere mostrar. El otro rostro de Argentina, el que tenía antes del mundial y el que tendrá después, apenas lo han vislumbrado porque el gobierno de Videla ha sido cuidadoso para no cometer errores que desvirtúen la imagen que quiere proyectar.

Pero es difícil ocultarlo todo por un período tan largo y guste o no a las autoridades militares argentinas la realidad aflora. Las mujeres familiares de los miles de presos políticos desaparecidos continúan realizando sus periódicas manifestaciones y exigiendo el esclarecimiento de estos casos. Se les quiso restar importancia bautizándolas como "las locas de la Plaza de Mayo" y resulta que con ese nombre se les conoce, respeta y apoya en todo el mundo. Los buenos espectáculos que Buenos Aires siempre ha ofrecido no disimulan la grave crisis económica por la que atraviesa ese país en el que la inflación para ese año se proyecta por sobre el 200 por ciento, superando los cálculos previstos al elaborarse el presupuesto de la nación, lo que augura más angustias económicas para un pueblo que ya tiene bastantes.

Y si el mundial es ocasión para que la junta militar trate de proporcionar una visión idílica del país, también lo es para que los que viven la verdad del momento digan lo suyo. Los últimos en hacerlo han sido los trabajadores de un ingenio azucarero de la provincia de Tucumán que le enviaron mensajes similares ayer al general Videla, a su esposa, a los miembros de la Junta y a otras autoridades del régimen, señalándoles que no pueden sumarse a los festejos del campeonato mundial de fútbol debido a "la desesperación que nos embarga por la inminente pérdida de nuestra única fuente de trabajo". El ingenio cerrará sus puertas porque está en quiebra la sociedad anónima que es su propietaria, situación que afecta también a trabajadores de otras empresas pertenecientes a la misma compañía. En el transcurso de los dos años y tres meses de supuesto ordenamiento económico a través de las medidas adoptadas por el gobierno militar, la situación de los trabajadores se ha deteriorado a tal punto que se acaban de reimplantar las disposiciones represivas en materia sindical para impedir que el descontento y la protesta se sigan manifestando.

Pero hay otros miles de argentinos que tampoco pueden sumarse a los festejos de este campeonato, que tal vez ni saben que se está desarrollando y cuyo paradero se ignora. Son los miles de presos políticos desaparecidos, aquellos por los que reclaman "las locas de la Plaza de Mayo".